



## Programa Ag ID (Verificación de Acceso Agrícola) Hoja de Concepto

### Propósito

El Departamento de Agricultura/Pesas y Medidas del Condado ha comenzado a solicitar comentarios de las partes interesadas, para informar la creación de un nuevo Programa de Ag ID (Verificación de Acceso Agrícola). El objetivo del programa es proporcionar una forma transparente y uniforme de identificar a los agricultores comerciales y ganaderos para el personal de emergencia y de enforzamiento de la ley, para facilitar el acceso seguro a las propiedades agrícolas dentro de un área de evacuación obligatoria durante un incendio forestal o otra emergencia. Esta hoja informativa ofrece un breve resumen de las actividades de desarrollo y divulgación del programa que están en progreso.

Durante un desastre, un programa de Ag ID proporcionaría un marco para que el personal de extinción de incendios, los oficiales de la Patrulla de Caminos de California, los diputados del Sheriff y otro personal de emergencia permitan a los agricultores y ganaderos un acceso de emergencia limitado a áreas que de otro modo podrían estar restringidas al público, para realizar trabajos agrícolas críticos y esenciales. Nuestra meta es crear un programa para la temporada de incendios de 2023 de una manera que proteja la salud y la seguridad de los trabajadores agrícolas y los equipos de seguridad, mientras permitiendo el acceso seguro a los sitios de cultivo para proteger y asegurar la viabilidad de la agricultura local.

### Programa Ad-Hoc

Durante los incendios del Complejo CZU de 2020, el Condado vio una necesidad urgente de que los productores agrícolas accedieran a sus propiedades en la zona de evacuación costera para evitar grandes pérdidas de cultivos y ganado. En ese momento, el Departamento de Agricultura / Pesas y Medidas del Condado compiló una lista de productores verificados que solicitaban acceso, que fue presentada y revisada por CalFire antes de ser enviada al personal policial que opera los puntos de control de evacuación. Esto permitió a los productores y sus empleados ingresar a través de estos puntos de control a corto plazo, pero es necesario crear un programa más formal en todo el condado que aborde las muchas limitaciones de esta solución ad-hoc.

### Historia Regulatoria

En octubre de 2021, la Legislatura Estatal aprobó el Proyecto de Ley de la Asamblea 1103, que creó un marco legal para el establecimiento de programas de acceso agrícola para los productores ganaderos. En la sesión legislativa más reciente se presentó un nuevo proyecto de ley, el Proyecto de ley 1141 de la Asamblea. Si se incluye en su redacción actual, este proyecto de ley ampliaría el marco de acceso al ganado previamente capítulo a todos los productores, incluidos los de cultivos en hileras, viveros y otros cultivos "plantados". El Condado está discutiendo la creación de un programa de Ag ID utilizando este marco que permitirá la entrada segura a los productores de ganado y agricultura "plantada" en un desastre.

Otros condados rurales-urbanos en el Área de la Bahía como Sonoma, Napa y Marín han adoptado programas de Ag ID. Las experiencias de esos condados han resaltado la necesidad de asegurar que el proceso para informar el programa es inclusivo a las necesidades y el conocimiento de los trabajadores agrícolas, las organizaciones comunitarias que sirven a esa población, así como los empleadores agrícolas. Algunas de las consideraciones a tener en cuenta son las políticas de seguridad y capacitación de los empleados, y el acceso al idioma para asegurar que el programa Ag ID se implemente de manera equitativa.

### Alcance Comunitario

El año pasado, el Departamento de Agricultura llevó a cabo actividades de divulgación a los productores agrícolas del condado y otras organizaciones comunitarias. Una encuesta enviada a los productores en junio de 2022 ofreció una instantánea útil de las necesidades de personal para desastres de las operaciones agrícolas del condado. Las conversaciones preliminares están comenzando con organizaciones comunitarias que trabajan con la comunidad de trabajadores agrícolas, como Puente de la Costa Sur.

- Compartir cuál es el programa actual de Ag ID Ad-Hoc del condado, cómo está funcionando actualmente en SMC, las limitaciones preliminares identificadas en función de la experiencia de CZU y el resultado final de la política
- Determinar qué resuena con la comunidad sobre el programa y el resultado previsto, e identificar preocupaciones, brechas o consecuencias no deseadas
- Determinar las mejores maneras de involucrar a los trabajadores agrícolas y grupos, incluyendo:
  - Preferencia de idioma
  - Formato y lugares
  - Política (lo que funciona, funcionó y necesita mejorar)

### Información de Contacto del Programa

Para actualizaciones del programa Ag ID o preguntas más detalladas, por favor comuníquese con el Comisionado Agrícola Adjunto / Sellador Jeremy Wagner al (650) 363-4700, o por correo electrónico a [jwagner@smcgov.org](mailto:jwagner@smcgov.org).